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臺西鄉民代表會  編印 
 

雲 林 縣 臺 西 鄉 民 代 表 會 

第 2 2 屆 第 5 次 定 期 會 

議 事 錄 

會議期間：114年 04月 21日至 05月 02日 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期大會程序 

 

一、大會開始 

二、全體肅立 

三、主席就位 

四、唱國歌 

五、向國旗暨  國父遺像行三鞠躬禮 

六、主席恭讀  國父遺囑 

七、主席致開會詞 

八、輔導員致詞 

九、來賓致詞 

十、秘書報告上次大會以來代表之動態及本次會出缺人數 

十一、主席宣告開會 

十二、預備會議 

(一)代表抽籤決定席次 

(二)秘書報告議事日程序 

(三)秘書朗讀上次大會議事錄並諮議出席代表 

(四)主席報告上次大會議決案處理情形 

(五)討論事項 

十三、討論提案 

(一)提案 

(二)臨時動議 

十四、主席諮議本次大會議決案 

十五、主席致閉會詞 

十六、輔導員致詞 

十七、鄉長致詞 

十八、散會 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會開會紀錄 

一、會次及時間：第 22 屆第 5 次定期會 

中華民國 114 年 04 月 21 日至 05 月 02 日 

二、地    點：本會二樓議事廳 

三、代表動態：原核定代表名額 11 名 

現有代表名額 11 名 

四、出席人員：○1 林天祥 ○2 吳一平 ○3 吳花環 ○4 丁秋𡍼𡍼○5 趙育祥  

○6 吳俊德 ○7 林清鋒 ○8 林敵虎 ○9 戴勇男 ○10林勝山 

○11陳文求  詳如簽到表 

五、缺席人員：無 

六、輔導員、來賓、旁聽：無  

七、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長：李文來 秘書：林彥志 建設課長：丁偉鵬     

民政課長：余偉立 社會課長：黃美燕  農業課長：

林裕迪 財政課長：方明郎 人事主任：賴妤珊 政風

主任：郭榮文 主計主任：洪嘉鳳 幼兒園長：吳瑋玲 

清潔隊長：姚憲文 殯葬宗教管理所長：吳曉菁 

八、主    席：主席林天祥 

九、紀    錄：臺西鄉民代表會 組員李明機 組員王秀芳 

十、閉會日期：中華民國 114 年 05 月 02 日 
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預備會議 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會議事錄 

一、會次及時間：第 22 屆第 5 次定期會，預備會議 第一次會議 

中華民國 114 年 04 月 21 日上午 10 時 30 分 

二、地    點：本會二樓議事廳 

三、出席人員：○1 林天祥 ○2 吳一平 ○3 吳花環 ○4 丁秋𡍼𡍼○5 趙育祥  

○6 吳俊德 ○7 林清鋒 ○8 林敵虎 ○9 戴勇男 ○10林勝山 

○11陳文求  詳如簽到表 

四、列席人員：臺西鄉公所   

鄉長：李文來  秘書：林彥志  建設課長：丁偉鵬  

民政課長：余偉立 社會課長：黃美燕  農業課長：

林裕迪 財政課長：方明郎 人事主任：賴妤珊 政風

主任：郭榮文 主計主任：洪嘉鳳 幼兒園長：吳瑋玲 

清潔隊長：姚憲文 殯葬宗教管理所長：吳曉菁 

五、主    席：主席林天祥 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會 組員李明機 組員王秀芳 

七、開幕典禮： 

   王組員秀芳：雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會大會開

始，請全體肅立請主席就位，向國旗暨國父遺像行

三鞠躬禮，一鞠躬、再鞠躬、三鞠躬，請復位。 

八、預備會議： 

林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會，時間：

114 年 04 月 21 日（星期一）第 1 次會議，現在代表

出席已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

林主席天祥：本會吳副主席、各位代表同仁、李鄉長、林秘書、各

課室主管大家好現在代表出席，已達法定開會人數，

會議開始，請秘書宣讀議程。     
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報告議事日程： 

雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會議事日程表 

                       

    星     會   議    時  

                      間     

  日      期    次        

期             程    

上午 9 時~中午 12時 下午 2 時~下午 5 時 

114年 04月 21日 一 1 

一、代表報到。 

二、預備會議。 

    報告議事日程 

三、開幕典禮。 

四、報告及討論事項。 
休會期間公所提案(追認案) 

114年 04月 22日 二 2 

報告事項 

一、鄉長施政報告。 

二、報告上次大會決議案執行情形。 

三、各單位工作報告。 

114年 04月 23日 三 3 
 

鄉政總質詢及答覆。  

114年 04月 24日 四 4 
 

鄉政總質詢及答覆。  

114年 04月 25日 五 5 
 

鄉政總質詢及答覆。  

114年 04月 26日 六   

例假日。  

114年 04月 27日 日   

例假日。  

114年 04月 28日 一 6 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄。 

二、審議本鄉 113年度總決算案。 

三、審議本鄉 113年度動支第二預備金數額表案。 

四、審議一般議案。 
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林秘書俊嵩：本會林主席、各位代表先進、公所李鄉長、林秘書、各

課室主管大家好：現在宣讀議程，雲林縣臺西鄉民代表

會第22屆第5次定期會議事日程； 

第一次議程；114年04月21日（星期一），會次：1、議   程：一、代

表報到，二、預備會議(報告議事日程)，三、開幕典禮 

四、報告及討論事項休會期間公所提案(追認案)。 

第二次議程；114年04月22日（星期二），會次：2、議   程：一、鄉

長施政報告，二、報告上次大會決議案執行情形，三、

各單位工作報告。 

第三次議程；114年04月23日（星期三），會次：3、議   程： 

            鄉政總質詢及答覆。 

第四次議程；114年04月24日（星期四），會次：4、議   程： 

            鄉政總質詢及答覆。 

114年 04月 29日 二 7 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄。 

二、審議本鄉 113年度總決算案。 

三、審議本鄉 113年度動支第二預備金數額表案。 

四、審議一般議案。 

114年 04月 30日 三 8 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄。 

二、審議本鄉 113年度總決算案。 

三、審議本鄉 113年度動支第二預備金數額表案。 

四、審議一般議案。 

114年 05月 01日 四 9 

報告及討論事項 

一、宣讀會議紀錄。 

二、審議本鄉 113年度總決算案。 

三、審議本鄉 113年度動支第二預備金數額表案。 

四、審議一般議案。 

114年 05月 02日 五 10 

一、報告及討論事項 

 (一)宣讀會議紀錄。 

 (二)審議本鄉 113年度總決算案。 

 (三)審議本鄉 113年度動支第二預備金數額表案。 

 (四) 審議一般議案。 

二、臨時動議。 

三、宣讀會議紀錄。 

四、閉會。 
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第五次議程；114年04月25日（星期五），會次：5、議   程： 

            鄉政總質詢及答覆。 

時間；114年04月26日（星期六）例假日。 

時間；114年04月27日（星期日）例假日。 

第六次議程；114年04月28日（星期一），會次：6、議   程： 

            報告及討論事項 

一、 宣讀會議紀錄。 

二、 審議本鄉113年度總決算案。 

三、 審議本鄉113年度動支第二預備金數額表案。 

四、 審議一般議案。 

第七次議程；114年04月29日（星期二），會次：7、議   程： 

            報告及討論事項 

一、 宣讀會議紀錄。 

二、 審議本鄉113年度總決算案。 

三、 審議本鄉113年度動支第二預備金數額表案。 

四、 審議一般議案。 

第八次議程；114年04月30日（星期三），會次：8、議   程： 

            報告及討論事項 

一、 宣讀會議紀錄。 

二、 審議本鄉113年度總決算案。 

三、 審議本鄉113年度動支第二預備金數額表案。 

四、 審議一般議案。 

第九次議程；114年05月01日（星期四），會次：9、議   程： 

            報告及討論事項 

一、 宣讀會議紀錄。 

二、 審議本鄉113年度總決算案。 

三、 審議本鄉113年度動支第二預備金數額表案。 

四、 審議一般議案。 

第十次議程；114年05月02日（星期五），會次：10、議   程： 

            報告及討論事項， 

        一、  

  (一)宣讀會議紀錄。 

        (二)審議本鄉113年度總決算案。 

  (三)審議本鄉113年度動支第二預備金數額表案。 

  (四) 審議一般議案。 
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二、臨時動議。 

       三、宣讀會議紀錄。 

       四、閉會。       

九、主席致詞： 

  林主席天祥：今天是 114 年 04 月 21 日(星期一)這次定期會第 1 次

會議也是本次會議，開幕及預備會，請問各位代表同

仁對本次議程是不是有意見？ 

  林主席天祥：針對本次會議議程，各位代表同仁哪無意見就照  

               議程進行，散會。 

十、散會：114 年 04 月 21 日上午 11 時 00 分。  
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上次大會議決案執行情形

報告及議事錄確認情形 
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上次大會議決案執行情形報告【第 22 屆第 11 次臨時會議決案執行情形】 

議決案

號 次 
議 決 案 內 容 及 提 案 人 執 行 情 形 備 註 

1  

提案人：臺西鄉公所 

案由：為辦理「臺西鄉公所東側廣

場綠美化工程」案，經費為

2,700 萬元整，因本所無編列

是項預算，敬請貴會同意先

行墊付，請審議。 

照 原 案 通 過 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 

2  

提案人：臺西鄉公所 

案由：為辦理「雲林縣臺西鄉立圖

書館及五港路周邊人行環境

建置工程」案，經費為 2,338

萬元整，因本所無編列是項

預算，敬請貴會同意先行墊

付，請審議。 

照 原 案 通 過 

主席報

告並無

錯誤無

人異議 

林秘書俊嵩：報告本會第 22 屆第 11 次臨時會大會議決案執行情形報

告及議事錄確認情形： 

一、 第 1 議案部份，本會於 114 年 1 月 15 日臺鄉代議字第

1140100007 號函送臺西鄉公所在案，第 2 議案部份，本

會於 114 年 1 月 15 日臺鄉代議字第 1140100008 號函送

臺西鄉公所在案。 

二、 各位代表先進針對上述議決案執行情形報告及本會第22

屆第11次臨時會議事錄，如附件書面資料，本會已分送

各代表先進及公所在卷。請主席徵詢出席代表是否同意

不用予宣讀? 以上報告。 

林主席天祥：各位代表同仁對秘書宣讀的，議決案執行情形報告及議

事錄有無意見?各位代表同仁哪沒意見，本席宣布「認可」。

咱繼續下一個議程。  
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鄉 長 施 政 總 報 告 及 

各 單 位 工 作 報 告 
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議議事事討討論論及及臨臨時時動動議議 
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雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 1 號議案 類 別 主計 

案 由 
檢送本鄉 113年度總決算案，請貴會惠予審議並見

復。 

理 由 

本鄉 113 年度總決算案，詳如另冊，歲入決算數為 4

億 3,617 萬 2,461 元，歲出決算數為 3 億 6,525 萬

4,880 元，茲依據「地方制度法」第 42 條第 2 項之

規定，提請貴會審議。 

辦 法 審議結果函復本所，以便呈報縣府核備。 

議 決 照原案通過。 

議決情形： 

林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 
議  決：照原案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

號 別 第 2 號議案 類 別 主計 

案 由 
檢送本鄉 113年度動支第二預備金數額表案，請貴會

審議。 

理 由 

本鄉 113 年度動支第二預備金數額表案計 299 萬

9,410 元，如另表，茲依據「預算法」第 70條、第

96 條規定，提請貴會審議。 

辦 法 經大會審議通過後存查。 

議 決 照原案通過。 

議決情形： 

林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 

議  決：照原案通過。  
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雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

編 號 第 3 號議案 類 別 民政 

案 由 

為辦理「雲林縣臺西鄉各村自治事務及基層建設工作

補助」案，經費為 30 萬元整，因本所無編列是項預

算，敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

理 由 

一、依據地方制度法第 37 條第 1項第 6 款、臺西鄉

民代表會組織自治條例第 15條第 1 項第 6款辦

理。 

二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 114 年 2月 10

日(114)麥總字第 24580024D961 號函，同意核撥

2024 年促協金至本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股

份有限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經大會審議通過後，據以執行並辦理追加預算帳務轉

正辦理。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  
林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 
議  決：照原案通過。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

編 號 第 4 號議案 類 別 建設 

案 由 

為辦理「鄉內公共建設新建、維修保養等工程」案，

經費為 3,000 萬元整，因本所無編列是項預算，敬請

貴會同意先行墊付，請審議。 

理 由 
依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

辦 法 
經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算帳

務轉正。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  
林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 
議  決：照原案通過。 
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 雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

編 號 第 5 號議案 類 別 建設 

案 由 

為辦理「排水溝淤積清理及損壞整修工程」案，經費

為 200 萬元整，因本所無編列是項預算，敬請貴會同

意先行墊付，請審議。 

理 由 
依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

辦 法 
經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算帳

務轉正。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  
林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 
議  決：照原案通過。 
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 雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

編 號 第 6 號議案 類 別 社會 

案 由 
為辦理「新生兒金讚」案，經費為 500 萬元整，因本

所無編列是項預算，敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

理 由 

一、依地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款及雲林縣臺

西鄉民代表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 4

款辦理。 

二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 114 年 2 月 10

日(114)麥總字第 24580024D961 號函，同意核撥

2024 年促協金至本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股

份有限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 俟貴會審議通過後函送縣府核備。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  
林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 
議  決：照原案通過。 
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  雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

編 號 第 7 號議案 類 別 社會 

案 由 

為辦理 114 年度「雲林縣臺西鄉崙豐部落中央廚房新

建工程」案，經費為新台幣 300 萬元整，因本所無編

列是項預算，敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

理 由 

一、依地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款及雲林縣臺

西鄉民代表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6

款辦理。 

二、經費來源依雲林縣政府 114年 1月 7日府社老二

字第 1142606329 號函同意，工程於 114 年起分 3

年執行及補助，補助金額分別為 300 萬元、500

萬元及 1,120萬元，總計 1,920 萬元，先予敘明。 

三、有鑒於縣府 114 年 2 月 24 日府社老一字第

1142615074 來函，同意本年度補助新台幣 300萬

元整，爰此依規定提請貴會審議。 

辦 法 
經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算帳

務轉正。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  
林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 
議  決：照原案通過。 
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  雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

編 號 第 8 號議案 類 別 社會 

案 由 

為辦理「114 年度復康巴士營運」案，經費為 70 萬元

整，因本所無編列是項預算，敬請貴會同意先行墊

付，請審議。 

理 由 

一、依據地方制度法第 37 條第 1項第 6 款、臺西鄉

民代表會組織自治條例第 15條第 1 項第 6款辦

理。 

二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 114 年 2月 10

日(114)麥總字第 24580024D961 號函，同意核撥

2024 年促協金至本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股

份有限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算帳

務轉正。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  
林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 
議  決：照原案通過。 
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 雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期大會議決案 
提案人：臺西鄉公所 

編 號 第 9 號議案 類 別 環保 

案 由 

為辦理「雲林縣臺西鄉公所村辦公處環境清潔維護」

乙案，經費為 72 萬元整，因本所無編列是項預算，

敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

理 由 

一、依據地方制度法第 37 條第 1項第 6 款、臺西鄉

民代表會組織自治條例第 15條第 1 項第 6款辦

理。 

二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 114 年 2月 10

日(114)麥總字第 24580024D961 號函，同意核撥

2024 年促協金至本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股

份有限公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

辦 法 
經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算帳

務轉正。 

議 決 照原案通過。 

議決情形：  
林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過。 
議  決：照原案通過。 

 

 

 

 

 

 

 



24 
 

雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會議事錄 

一、會次及時間：第 22 屆第 5 次定期會第二次會議 

114 年 04 月 22(星期二)上午 10 時 30 分至 11 時 00 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長：李文來  秘書：林彥志  建設課長：丁偉鵬  

民政課長：余偉立  社會課長：黃美燕  農業課長：

林裕迪 財政課長：方明郎 人事主任：賴妤珊  政風

主任：郭榮文 主計主任：洪嘉鳳 幼兒園長：吳瑋玲    

清潔隊長：姚憲文 殯葬宗教管理所長：吳曉菁 

五、主    席：林主席天祥 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員李明機 組員王秀芳 

七、第二次會議： 

    林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期會，時間：

114年4月22日，星期二，第2次會議，現在代表出席，

已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    林主席天祥：各位代表同仁、公所李鄉長、林秘書、各課室主管

大家好，現在代表出席，已達法定開會人數，會議

開始，請秘書宣讀會議記錄。 

    林秘書俊嵩：本會林主席、各位代表先進、公所李鄉長、林秘書

各課室主管大家好，雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆

第 5 次定期會，時間；114 年 4 月 21 日（星期一）

第 1 次會議，當日因為是本次會議預備會，經各位

代表先進確認本次會期議程，無意見，照議程進行

。以上報告。 

    林主席天祥：請問各位代表同仁對咱議事紀錄是否有意見？無意  

見，繼續議程。 

林秘書俊嵩：鄉長施政報告。 

    林主席天祥：各位代表同仁鄉長施政報告這書面都有，請大家參

閱書面資料，那有什麼疑問有什麼問題，你們都是

即時可以上來問，再來各課室做報告。 
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    林主席天祥：對這個如果有什麼意見也可以說，繼續下一個議程。 

    林秘書俊嵩：報告第 22 屆第 11 次臨時會大會議決案執行情形及

議事錄確認情形： 

一、 第 22 屆第 11 次臨時會第 1 號議案，本會於 114 年

1 月 15 日臺鄉代議字第 1140100007號函送臺西鄉

公所在案，第 2 議案部份，本會於 114 年 1 月 15

日臺鄉代議字第 1140100008 號函送臺西鄉公所在

案。 

二、 各位代表先進針對上述議決案執行情形報告及本

會第22屆第11次臨時會議事錄，如附件書面資料，

本會已分送各代表先進及公所在卷。請主席徵詢出

席代表是否同意不用予宣讀? 以上報告。 

    林主席天祥：各位代表同仁對秘書宣讀的，議決案執行情形報告

及議事錄有無意見?各位代表同仁哪沒意見，本席宣

布「認可」。咱繼續下一個議程。 

    林秘書俊嵩：各單位工作報告。 

    林秘書彥志：大會林主席、林秘書、本所李鄉長、各位代表先進、

公所各位同仁大家好，詳如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請民政課報告。 

    余課長偉立：主席、各位代表先進、鄉長、公所同仁大家好，詳

如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請財政課報告。 

    方課長明郎：主席、各位代表先進、鄉長、各課室主管，大家早

安大家好！詳如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請建設課報告。 

    丁課長偉鵬：大會主席和與會的代表、鄉長、秘書及與會同仁大

家好！詳如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請農業課報告。 

    林課長裕迪：主席、各位代表先進、鄉長、林秘書、各位同仁大

家好！詳如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請社會課報告。 

    黃課長美燕：主席、各位代表先進、鄉長、兩位秘書、各位主管

同仁大家好！詳如工作書面報告資料。再有一點就
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是我們 5 月 3 日上午 9 點，我們要在公所辦一個今

年度的模範母親及孝行楷模的表揚大會，那屆時邀

請各位代表先進蒞臨指導，以上報告，謝謝。 

    林秘書俊嵩：請人事室報告。 

    賴主任妤姍：大會主席、副主席、各位代表先進、鄉長、秘書、

各位同仁大家早安！詳如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請主計室報告。 

    洪主任嘉鳳：大會主席、吳副主席、各位代表先進、鄉長、秘書、

公所同仁大家好，詳如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請政風室報告。 

    郭主任榮文：主席、各位代表先進、鄉長、2位秘書、各位同仁大

家好，詳如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請清潔隊報告。 

    姚隊長憲文：大會主席、各位代表先進、李鄉長、秘書、各位同

仁大家好！詳如工作書面報告資料。 

    林秘書俊嵩：請幼兒園報告。 

    吳所長瑋玲：大會主席、各位代表先進、鄉長、各位同仁大家好！

詳如工作書面報告資料。幼兒園 2 月 13 日開學，我

們除了進行主題的各種活動之外，我們也有進行例

行性的活動，比如說幼童專用車的逃生演練，還有

一些防震防災的練習，那另外也配合節慶辦理相關

的活動，像是兒童節我們進行戶外教學，五月的時

候辦理母親節活動，七月會辦理畢業典禮，另外我

們也會辦理親子講座，以上是幼兒園報告，謝謝！ 

    林秘書俊嵩：請殯葬所報告。 

    吳所長曉菁：大會主席、各位代表先進、鄉長、各課室主管大家

好！詳如工作書面報告資料。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對各課室工作報告請踴躍提出意

見。 

    林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，今天會議到這結束。散會。 

     

 

八、散會：民國 114 年 04 月 22 日上午 11 時 00 分 

 PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 



27 
 

雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會議事錄 

一、會次及時間：第 22 屆第 5 次定期會第四次會議 

114 年 04 月 24(星期四)上午 10 時 30 分至 11 時 10 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長：李文來  秘書：林彥志  建設課長：丁偉鵬  

民政課長：余偉立  社會課長：黃美燕  農業課長：

林裕迪 財政課長：方明郎 人事主任：賴妤珊  政風

主任：郭榮文 主計主任：洪嘉鳳 幼兒園長：吳瑋玲    

清潔隊長：姚憲文 殯葬宗教管理所長：吳曉菁 

五、主    席：林主席天祥 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員李明機 組員王秀芳 

七、第四次會議： 

    林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第22屆第5次定期會，時間：

114年4月24日，星期四，第4次會議，現在代表出席，

已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    林主席天祥：本會吳副主席、各位代表同仁、公所李鄉長、林秘

書、各課室主管大家好，現在代表出席，已達法定

開會人數，會議開始，請秘書宣讀會議記錄。 

    林秘書俊嵩：本會林主席、各位代表先進、李鄉長、林秘書、各

課室主管大家好，雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第

5 次定期會 114 年 4 月 22 日，(星期二)，第 2 次會

議，議程；鄉長施政報告以及公所各課室工作報告

，以上報告。 

    林主席天祥：請問各位代表同仁對咱會議記錄是否有意見？無意  

見，繼續議程。 

林秘書俊嵩：鄉政總質詢及答覆。 

    林主席天祥：各位代表同仁對目前鄉政，有需要再建設或是有任

何需要改進的地方，請各位代表同仁踴躍提出。 

    吳代表俊德：林主席、李鄉長、兩位秘書、各課室主管、各位代

表同仁大家早安，在這裡要請教清潔隊，隊長，我
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們最近為了這些垃圾分類我覺得你們也很辛苦，在

這裡也要給你們讚賞一下，讓你們為我們鄉內這些

垃圾分類也非常辛苦，沒辦法六輕要求，但是我們

鄉民有很多問題搞不清楚，什麼東西要分類什麼東

西不用分類，譬如說這個棉被這個床套要丟在哪裡？

因為這種東西我們垃圾車說不行沒在收，要丟給舊

衣服的，他們說他們也沒在收，他們是在收舊衣服，

所以這些東西到底要叫他們拿去哪裡，要拿去自已

燒掉還是怎麼樣，再來資源回收說要分一包一包，

他說也很麻煩，再來紙杯、便當盒子也要洗乾淨才

能回收，所以很多工作很多鄉親都說這資源回收怎

麼那麼麻煩，會變成造成他們的一種想法，我燒一

燒就好，包括一些寺廟他們一些紙杯、塑膠杯，像

之前媽祖繞境他們這些廟寺提供餐飲讓人用餐，這

些塑膠碗筷這些碗他們就丟垃圾車，你說這不行要

叫他們洗一洗，他們想說那麼多東西要怎麼洗，乾

脆在旁邊燒掉丟掉，這樣造成另一次污染，所以針

對這部份清潔隊長有什麼好的方式？  

   姚課長憲文：大會林主席、吳代表、各位代表先進、鄉長、秘書、

各位同仁大家好，關於我們吳代表所提出的，因為真

正環保的工作是全民越來越重視，尤其是我們環境部

環保局更加重視也要求，所以我們每年都要考核，關

於吳代表所說的針對棉被、床單、枕頭這是因為之前

都送去六輕去燒，因為六輕現在他們機械常常故障，

除了台西、麥寮他還有燒其他鄉鎮，所以他們的焚燒

量太大，所以又怕機器故障，所以他們就要求棉被床

單都要回收，我們之前在 FB 或網站上都有公告，我

們在六台垃圾車上都有紅布條，若民眾有看到或是有

棉被、床單、枕套需要丟棄的，可以聯絡清潔隊，我

們會像廢棄家具一樣會派同仁去收回來，因為這六輕

也不讓我們燒，因為這些都是他們記的缺點，跟退運

禁運的一個部份。 

   吳代表俊德：所以這個棉被、枕頭、床套就是要另外通知清潔隊，



29 
 

像大型廢棄物一樣回收就對了？ 

   姚課長憲文：對對對。 

     吳代表俊德：他們想說要丟垃圾車、回收車也不收，所以不知要丟

哪裡。 

   姚課長憲文：因為我們除了媒體上面有公告之外，我們垃圾車已經

掛應該一、兩個星期的紅布條。 

    吳代表俊德：紅布條老人看不懂，他們就不識字你叫他們看紅布

條。 

    姚課長憲文：是是是，再麻煩各位代表幫我們如果有遇到民眾詢問

再幫我們轉達。 

    吳代表俊德：這就是說如果有民眾這部份，我們來幫他轉達這個問

題，再來就是我們鄉內處理這些大型廢棄物我們的量

能有夠嗎？我們大型的床組、彈簧床這些有的沒有的，

不是一大堆嗎？ 

    姚課長憲文：因為就是機械問題，因為傢俱是送去土庫巨大傢俱場，

因為他們會粉碎，粉碎若遇到傢俱裡面有一些鐵類的

東西都會損壞機器，所以目前機器損壞當中，在維修

所以我們先囤著。 

    吳代表俊德：那我們文蛤堆置廠？ 

    姚課長憲文：沒，在我們清潔隊這邊。 

    吳代表俊德：我們不是很多都拿去丟那邊。 

    姚課長憲文：沒啦，棉被也在清潔隊，因為那不能淋濕，因為到時

我們會聯絡環保局他們會來幫我們收掉，但是因為他

們也在找廠商，因為還要粉碎你若像棉被還要粉碎，

我們現在先堆置。 

    吳代表俊德：我們能不能去申請環保局給我們補助大型粉碎機我們

自己粉碎？ 

    姚課長憲文：粉碎機我可能要詢問一下，因為以我們清潔隊空間可

能粉碎機沒辦法放。 

    吳代表俊德：在那個文蛤堆置場那邊。 

    姚課長憲文：文蛤堆置場，他那個是農業處。 



30 
 

    吳代表俊德：那些大型廢棄傢俱也快沒地方放。 

    姚課長憲文：若真正沒地方放，是要暫時堆置。 

    吳代表俊德：你不是說拿去丟在那邊。 

    姚課長憲文：那都是暫時堆置而已，會再處理。 

    吳代表俊德：像你們能不能申請環保局有一個經費來用一個大型粉

碎機這樣比較好處理？像你們那裡空間我看也沒辦法

放這些東西，我們這裡一些鄉下習慣，如果是喪事的，

長輩睡過的床鋪，他們都不要要丟掉，這彈簧床也不

要要丟掉，這椰子床也不要要丟掉，所以這很多東西

要放也沒地方放。 

    姚課長憲文：那都是暫時，就是環保局他會通知我們，到時候什麼

時候可以進場我們才進場，目前先堆置。 

    吳代表俊德：我們在回收你們還要叫人家分類，分塑膠、鐵罐這是

要怎樣，每一戶都要自已分類一包一包。 

    姚課長憲文：剛才還有吳代表所講的舊衣，舊衣也不能焚燒，我們

鄉內有一個脊椎損傷協會，在我們鄉內他們都會回收

回去再處理，所以如果有舊衣需要回收的部份，我們

可以放在舊衣回收箱裡面，如果太大包放旁邊，他們

定期會來收掉，另外資源回收，這部份我們有一個困

難點就是說資源回收的東西，我們車上回收之後都要

載去回收場就崙豐企業社那邊，因為他們有請我們要

在車上就要做初分類，至少基本分紙類、玻璃、鐵罐

這種的，然後其他類的，因為要在車上分類空間實在

太小了，所以會有隊員拜託我們民眾你如果好幾天才

丟的，幫我們稍微在分一下，不然他們在車上在細分

那些，會耽誤後面要再接回收的東西。 

    吳代表俊德：這應該你要跟崙豐企業社業者說，你們要幫我們處理，

你要叫百姓分一包一包的，他有時候也亂了，也不知

道要怎麼分，因為他們本身人力也不夠。 

    姚課長憲文：他們的廠區也不夠。 

    吳代表俊德：他自已要去請人，這是他們的問題，再把問題丟給我
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們這邊也不對。 

    姚課長憲文：所以關於這點我們李鄉長跟丁秋塗代表之前也很幫忙

要再處理一塊環保用地，以後我們環保用地差不多 8

分半，這些事情都可以解決，包括我們自己來分類還

是請廠商不要說只有崙豐企業社其他廠商來投標來得

標的話他們全部都夾走他們再去分類，目前現階段可

能要克難一點，因為我們環境就是這樣，因為 78 線底

下他們有給我們限制很多規定，不可以堆置尤其是回

收的東西，怕如果有火星就是會燒起來，大型傢俱他

還勉強同意，因為我們定期都會處理掉。 

    吳代表俊德：分類的部份要再加強給鄉親宣導，因為鄉下鄉親他們

又不認識字，紅布條他們怎麼知道。 

    姚課長憲文：我們的隨車人員如果有遇到這都會跟他們說，叫他打

電話去清潔隊，或是隊員會拍照說這家戶大概在哪個

地方，他會回傳給我們，我們會另外派機動班的人去

收，另外在這裡要順便拜託我們各位代表，我們廟宇

如果有辦桌還是廟慶還是平安宴，再麻煩通知我們一

下，最近很多廟都知道了，因為我們會載廚餘桶去，

我們事先載去，再請廟方如果有廚餘在倒在廚餘桶，

我們隔天再去載回來，至於現在最大困擾就是塑膠杯、

紙杯，這個送去六輕就是會禁運，量少就是禁運量多

就直接退運，因為我們現在都有遇到垃圾車有禁運兩

天一星期的情形，因為我們垃圾車都老舊又車輛數目

比較少，如果被禁運對我們會影響很嚴重。 

    吳代表俊德：這些廟祠你要叫他這些杯子在清洗過不可能。 

    姚課長憲文：因為像最近上星期有跟昭安府溝通，就是拜託他們用

個水桶這樣倒進去，主要是有廚餘，這樣攪一攪，不

要說要洗，只要過水之後再撈起來瀝乾裝袋我們回收

車經過都回收。 

    吳代表俊德：裝袋是紙類回收而己嘛。 

    姚課長憲文：塑膠也有，因為也有用塑膠杯。 

    吳代表俊德：塑膠都丟垃圾。 
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    姚課長憲文：沒，那個也是要回收。 

    吳代表俊德：紙類跟塑膠杯都要回收。 

    姚課長憲文：對對對，因為林敵虎代表上星期有去昭安府跟他們說

明。 

    吳代表俊德：有些廟祠如果有工作人員要跟你們配合就好，有的嫌

麻煩他就不要，放火燒一燒就好，比較乾脆。 

    姚課長憲文：因為六輕對我們有嚴格要求，所以這個不得不清。 

    吳代表俊德：因為我覺得會有很多放火燒的，會恢復到以前的情

形。 

    姚課長憲文：在這邊再補充報告一點，因為我們環保局現在掩埋場

都禁埋了，所以以後像四湖那種情形，他們一定要做

垃圾不落地，因為他們的垃圾掩埋場已經飽和了，也

不同意再開設新的掩埋場，通通要到焚化爐方式，所

以要請各位代表多多幫忙，幫我們跟民眾宣導一下，

這環保一定要持續下去做，謝謝。 

    趙代表育祥：主席、鄉長、兩位秘書、代表同仁跟各課室課長，我

想要請一下殯葬所所長，所長我們南公館就是這兩年

其實在鄉長支持下，我們有一些像塔帳篷讓大家去祭

祀，那因為那個場地的話其實剛好都集中那幾天，擺

的位置因為剛好我那天有去，他們就說以往的話，可

能會有分祖先、地藏王然後土地公，但是拜祖先跟地

藏王的位置幾乎都在下面，所以在擺位置上好像不太

足，土地公廟的話雖然小，但是幾乎供桌都是滿的，

也沒有人員可能稍微譬如說他拜差不多是不是叫他們

要清理或是集中，讓他去丟在有一個是負責神明燒的，

另外一個是祖先的，這情況是不是應該稍微調整一

下？ 

    吳所長曉菁：這個基本上就是因為清明節的時候人比較多，那我們

搭帳篷會在外面那邊搭，會勸導民眾統一就是在外面

直接用公爐直接插香，因為我們裡面就不讓民眾進去

插，那個煙會把空氣弄的很不好，民眾會受不了，然
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後桌子數的話今年我有發現，今年桌子有在追加了，

可是還不是很足，本來是想說清明連假前兩個禮拜我

們就開始搭篷了，那其實民眾來一直都很多，然後我

想說可能應該夠，可是清明節當天人潮都集中在 10

點到 1 點這個時間點，我們都勸導民眾金紙不要擺在

供桌上面會佔位子，可是就只能勸導，有些民眾不接

受我們管理員的勸導，但我們還是慢慢慢慢去勸導他

們。 

    趙代表育祥：其實金紙沒辦法放供桌上，因為放地上桌子也沒地方

插，你懂我意思嗎？因為你的金紙，你要人家都挪來

外面拜，那你的地藏王只有他才有金爐，那下面的位

置是都沒有，他也只能用金紙去把香插在上面，因為

傳統這是傳統，沒有說絕對一定是這樣，但是是說可

能如果位置上再增加一點點就好了。 

    吳所長曉菁：對，我們有在考慮就是明年的話租桌子的部份會再增  

加，然後我們公所自己也會採購一批自己的供桌，就

是平常我們就可以用了，變成租桌子是拿來備用的，

這樣可能如果臨時民眾較多的時候，比較好可以緊急

擺桌。 

    趙代表育祥：因為我那天在附近，滿多鄉親就剛好遇到說，就沒有

地方拜，還要等。 

    吳所長曉菁：其實本來我們前後塔都有分，那後來發現就是民眾因

為可能祖先前後塔都有，所以他們都集中擺在前面那

座塔，所以可能明年的規劃可能是前塔帳蓬數再多一

點桌子數會挪多一點，後塔可能不需要這麼多。 

    趙代表育祥：好，到時候再麻煩所長，另外一件事情再請教一下，

就是我們之前有編菜尾公墓這邊停屍間整理好了嗎？ 

  吳所長曉菁：今年要做興辦事業計劃。 

    趙代表育祥：對。 

    吳所長曉菁：興辦事業計劃要送出去，就是有打算原本殯儀館因為

它已經是屬於老舊的危樓，所以我們有想興辦事業送

出去之後如果可以的話那一棟樓我們想要把它拆掉，
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然後連同中區那邊到時候要重新做一份禮廳禮堂的設

計。 

    趙代表育祥：因為我在看預算書之前好像裡面這個計劃之前是只有

說要說要修，但是這次好像沒有編？ 

    吳所長曉菁：今年我編的是興辦事業計劃的錢。 

    趙代表育祥：只有編興辦計劃的錢。 

    吳所長曉菁：因為他要興辦過之後，才能夠做後續的招標的動作跟

工程設計。 

    趙代表育祥：因為你們到時候追加預算的部份，因為最近光是那個

鄉內工程興建就三千萬了，然後還有其他陸續看其他

的，那因為之前去年鄉長提到說我們會先以菜尾公墓

做一個修繕，那可能你這邊要注意一下那個預算的部

份。 

    吳所長曉菁：這個部份因為我去年有先提出就是可能明年那個內政

部的那個禮廳禮堂補助計劃，那就是所以不確定會不

會有，但是我們有先申請，那因為興辦一定要先過之

後才能夠做後續的工程，所以我們目前沒有先卡今年

的預算。 

    趙代表育祥：沒關係，就是說可能要麻煩所長，畢竟這個工作是你

在做，你可能陸續規劃，因為之前也有跟鄉長請教過，

菜尾公墓完之後他也會編南公館的部份．那他的計劃

第一階段第二階段你也要陸續有一個想法，不要等到

最後才去那邊找那些費用，因為滿多畢竟現在做火化

的方式的先人很多，所以他們回來跟臨時停放，不管

麥寮公所因為他們有新的橋頭生命禮儀園區，那東勢

的部份有四美生命園區，他們的一個空間給人家的感

覺是都陸續有進步，那我們公所的部份是這兩年南公

館的整體除草跟路面鋪設，是整個都有很明顯的給鄉

親他們也回來說我們這邊好像鋪得不錯，也有人反應，

那這部份再麻煩你，謝謝，謝謝主席。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對公所的鄉政還有什麼問題？若有請

繼續，若沒意見今天開會到這，散會。 
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     八、散會：民國 114 年 04 月 24 日上午 11 時 10 分 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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    雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會議事錄 

一、會次及時間：第 22 屆第 5 次定期會第六次會議 

114 年 04 月 28(星期一)上午 10 時 30 分至 11 時 00 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長：李文來  秘書：林彥志  建設課長：丁偉鵬  

民政課長：余偉立  社會課長：黃美燕  農業課長：

林裕迪 財政課長：方明郎 人事主任：賴妤珊  政風

主任：郭榮文 主計主任：洪嘉鳳 幼兒園長：吳瑋玲    

清潔隊長：姚憲文 殯葬宗教管理所長：吳曉菁 

五、主    席：吳副主席一平 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員李明機 組員王秀芳 

七、第六次會議： 

林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 22屆第 5次定期會，時間：

114 年 4 月 28 日（星期一）第 6 次會議，現在代表

出席已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    吳主席一平：各位代表同仁、公所李鄉長、林秘書、各課室主管

大家好，現在代表出席，已達法定開會人數，會議

開始，請秘書宣讀會議記錄。 

    林秘書俊嵩：大會主席、各位代表先進、公所李鄉長、林秘書、

各課室主管大家好： 

    雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會，時間

114 年 4 月 24 日，星期四，第 4 次會議，鄉政總質

詢及答覆，各位代表先進提議及決議情況： 

  吳代表俊德提議：目前本鄉垃圾清運過程中，清潔隊同仁非常辛苦，

清潔隊同仁要清運垃圾又要勸導鄉民垃圾分類，沒

有分類好會被焚化場退收，但本席建議要請清潔隊

加強宣導鄉民，垃圾分類種類，很多鄉民反映已經

有分類好了，但還是被清潔隊退收，最後只好用燒
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的，這樣反而會造成空氣污染，所以本席建議清潔

隊再加強宣導一下。  

            決議：請公所清潔隊配合吳俊德代表提議辦理。 

  吳代表俊德提議：目前本鄉大型傢俱回收，多運到土庫清潔隊刨碎，

本鄉是否可以跟環保局申請補助大型傢俱刨碎機器，

鄉內自己清運刨碎。 

            決議：請公所清潔隊配合吳俊德代表提議辦理。 

  趙代表育祥提議：本鄉在清明節前都會在南公館公墓，搭建帳棚擺放

桌子，提供給鄉民擺設祭祖供品或是擺設拜神明供

品，但今年搭建帳棚及擺放桌子數量好像太少，請

殯葬所注意。 

            決議：請公所殯葬管理所配合趙育祥代表提議辦理。 

  趙代表育祥提議：菜尾公墓臨時停屍間整修(環境改善工程)於去年沒

有編列預算，但今年也沒有看到菜尾公墓環境改善

工程的預算編列，請殯葬管理所要做好後續預算來

源及執行規劃。 

            決議：請公所殯葬管理所配合趙育祥代表提議辦理。 

            (詳細記錄登錄本會議事錄，以上報告) 

      吳主席一平：各位代表同仁對咱議事紀錄是否有意見？哪沒有意 

見，繼續議程。 

      林秘書俊嵩：審議一般議案，審議本鄉 113 年度總決算案，提案

人：台西鄉公所。 

      類別：主計。 

  案由：檢送本鄉 113 年度總決算案，請貴會惠予審議並見

復。 

  理由：本鄉 113 年度總決算案，詳如另冊，歲入決算數為

4 億 3,617 萬 2,461 元，歲出決算數為 3 億 6,525

萬 4,880 元，茲依據「地方制度法」第 42 條第 2 項

之規定，提請 貴會審議。 

  辦法：審議結果函復本所，以便呈報縣府核備。 
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    請審議。 

    吳主席一平：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    洪主任嘉鳳：大會主席、各位代表先進、鄉長、秘書、各位同仁

大家好，113 年度的總預算歲入總額 3 億 7,734 萬

9,000 元，經執行結果，歲入實現數 4 億 3,010 萬

3,907元，轉入 114年度之應收數 606萬 8,554元，

歲入決算數合計 4億 3,617萬 2,461元，執行率 115 

%，超收 5,882 萬 3,461 元。總預算歲出總額 4 億

393萬 4,000元，經執行結果，歲出實現數 2億 8,507

萬 1,961元，轉入 114年度應付數 111萬 1,300元，

保留數 7,907 萬 1,619 元，歲出決算數合計 3 億

6,525 萬 4,880 元，較預算數節減 3,867 萬 9,120

元，約減 9.58%，總預算預計移用以前年度歲計賸

餘調節因應數預算編列 2,658 萬 5,000 元，決算數

0 元，歲入歲出餘絀決算數 7,091 萬 7,581 元，詳

細資料請參閱總說明，以上報告完畢。 

    吳主席一平：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    吳主席一平：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

    林秘書俊嵩：審議第 2 號議案，審議本鄉 113 年度動支第二預備   

金數額表案，提案人：臺西鄉公所。 

          類別：主計。 

          案由：檢送本鄉 113 年度動支第二預備金數額表案，請 貴

會審議。 

          理由：本鄉 113 年度動支第二預備金數額表案計 299 萬

9,410 元，如另表，茲依據「預算法」第 70 條、第

96 條規定，提請 貴會審議。 

          辦法：經大會審議通過後存查。請審議。 

    吳主席一平：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    洪主任嘉鳳：大會主席、各位代表先進、鄉長、秘書、各位同仁

大家好，113 年度動支第二預備金金額 299 萬 9,410

元，其中秘書室是 49萬 4,290元，民政課 24萬 9,417

元，殯葬管理所 42 萬 5,300 元，幼兒園 24 萬元，

農業課 1 萬 1,688 元，建設課 33 萬 596 元，社會課

58 萬 5,000 元，清潔隊 66 萬 3,119 元，詳細資料
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請參閱第二預備金的動支數額機關別表，以上報告

完畢。 

    吳主席一平：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    吳主席一平：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

    林秘書俊嵩：審議第 3 號議案，提案人：臺西鄉公所，類別：民

政。 

          案由：為辦理「雲林縣臺西鄉各村自治事務及基層建設工

作補助」案，經費為 30 萬元整，因本所無編列是項

預算，敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

            二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 114 年 2 月 10 日

(114)麥總字第 24580024D961 號函，同意核撥 2024

年促協金至本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限

公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

          辦法：經大會審議通過後，據以執行並辦理追加預算帳務

轉正辦理。請審議。 

    吳主席一平：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    余課長偉立：大會主席、各位代表先進、鄉長、2 位秘書、各位      

公所同仁大家早安，這個議案主要是針對我們各村

辦公處的廣播系統、割草機、監視器、公布欄等各

種村辦公處的裝備設備來做維護改善之工程，那相

關的費用因為我們本鄉總共有 15 村，那我們採行的

方式是分配為一村大約是兩萬元來做相關的工作進

行，以上報告謝謝 

    吳主席一平：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    吳主席一平：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，今天

會議到此結束，散會。 

 

 

 

八、散會：民國 114 年 04 月 28 日上午 11 時 00 分 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 2 2 屆第 5 次定期會議事錄 

一、會次及時間：第 22 屆第 5 次定期會第八次會議 

114 年 04 月 30(星期三)上午 10 時 30 分至 11 時 05 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長：李文來  秘書：林彥志  建設課長：丁偉鵬  

民政課長：余偉立  社會課長：黃美燕  農業課長：

林裕迪 財政課長：方明郎 人事主任：賴妤珊  政風

主任：郭榮文 主計主任：洪嘉鳳 幼兒園長：吳瑋玲    

清潔隊長：姚憲文 殯葬宗教管理所長：吳曉菁 

五、主    席：林主席天祥 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員李明機 組員王秀芳 

七、第八次會議： 

林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 22屆第 5次定期會，時間：

114 年 4 月 30 日（星期三）第 8 次會議，現在代表

出席已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    林主席天祥：各位代表同仁、公所李鄉長、林秘書、各課室主管

大家好，現在代表出席，已達法定開會人數，會議

開始，請秘書宣讀會議記錄。 

    林秘書俊嵩：本會林主席、吳副主席、各位代表先進、公所李鄉

長、林秘書、各課室主管大家好，雲林縣臺西鄉民

代表會第 22 屆第 5 次定期會，時間；114 年 04 月

28 日（星期一）第 6 次會議，議程： 

          (1)、審議本鄉 113 年度總決算案，照原案通過 

(2)、審議本鄉 113 年度動支第二預備金數額表案，照原案

通過 

(3)、審議第 3 號議案，為辦理「雲林縣臺西鄉各村自治事

務及基層建設工作補助」案，經費為 30 萬元整，經

本會審議同意先行墊付 30 萬元整，照原案通過；以

上報告。 
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                (詳細記錄登錄本會議事錄，以上報告) 

      林主席天祥：各位代表同仁，針對秘書宣讀的會議記錄，有無意

見？哪沒有意見，繼續下一個議程。 

      林秘書俊嵩：審議一般議案，審議第 4 號議案，提案人：台西鄉

公所。 

      類別：建設。 

  案由：為辦理「鄉內公共建設新建、維修保養等工程」案，

經費為 3,000 萬元整，因本所無編列是項預算，敬

請貴會同意先行墊付，請審議。 

  理由：依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

  辦法：經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算

帳務轉正。請審議。 

    林主席天祥：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    丁課長偉鵬：大會主席、副主席、與會代表、鄉長、2 位秘書、

與會同仁大家好，然後第 4 號議案是我們建設課提

的，需求是 3,000 萬元整，然後基本上我們鄉內一

些基礎設施都很老舊，有需要維修或是改善的，大

部份我們也會盡量去跟縣政府那邊爭取經費改善，

可是有部份也是沒辦法全部都到位，所以公所這邊

就提 3,000 萬，有些就是我們自已用我們的財源去

改善，然後為了地方基礎建設的改善，希望大會能

夠同意，以上謝謝。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

    林秘書俊嵩：審議第 5 號議案，提案人：臺西鄉公所， 

          類別：建設。 

          案由：為辦理「排水溝淤積清理及損壞整修工程」案，經

費為 200 萬元整，因本所無編列是項預算，敬請貴

會同意先行墊付，請審議。 

          理由：依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

          辦法：經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算
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帳務轉正。請審議。 

    林主席天祥：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    丁課長偉鵬：建設課再次報告，針對第 5 號議案是主要針對我們

轄內一些水利溝還是一些有需要清淤的，然後上半

年各村已經有提報一些案件，我們有先派工先去清

疏了，為了因應下半年有些地方可能還沒清完，還

是說有些臨時提報的案件，然後我們就需求再提列

200 萬因應，然後為了說因為現在一些豪雨還是颱

風豪雨比較會來，然後我們希望將一些水利溝還是

地方反應的溝渠能夠增加把雜草跟一些阻礙清除，

預算是 200 萬，希望大會能夠同意，以上。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

    林秘書俊嵩：審議第 6 號議案，提案人：臺西鄉公所， 

類別：社會。 

          案由：為辦理「新生兒金讚」案，經費為 500 萬元整，因

本所無編列是項預算，敬請貴會同意先行墊付，請

審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 114 年 2 月 10 日

(114)麥總字第 24580024D961 號函，同意核撥 2024

年促協金至本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限

公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

          辦法：經大會審議通過後，據以執行並辦理追加預算帳務

轉正辦理。請審議。 

    林主席天祥：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    黃課長美燕：大會主席、吳副主席、各位代表先進、鄉長、各主

管同仁、兩位秘書大家好，再來這案是我們社會課

提出來提案，這提案新生兒金讚這個提案是我們 112

年的時候由我們戴勇男代表還有代表的支持，本來

是說小孩一胎就是一萬元，出生都一萬元，修正變

成第一胎一萬元，第二胎兩萬元，第三胎三萬元，
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第四胎含以上五萬元，所以我們有查我們戶政資料，

就是我們 112 年出生人數就是 96 人，113 年增加到

235人，總共就是 112年到 113年總共增加 139人，

還有配合我們政府政策，提供我們的小孩希望能夠

提供一些經費給我們這些父母要養育這些小孩，減

輕那麼重的經濟負擔，所以這件希望我們代表先進

給我們支持以上，謝謝。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，今天

會議到此結束，散會。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八、散會：民國 114 年 04 月 30 日上午 11 時 05 分 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆第 5 次定期會議事錄 

一、會次及時間：第 22 屆第 5 次定期會第 10 次會議 

114 年 05 月 02(星期五)上午 10 時 30 分至 11 時 10 分 

二、地    點：本會議事廳 

三、出席人員：詳如簽到簿 

四、列席人員：臺西鄉公所 

鄉長：李文來  秘書：林彥志  建設課長：丁偉鵬  

民政課長：余偉立  社會課長：黃美燕  農業課長：

林裕迪 財政課長：方明郎 人事主任：賴妤珊  政風

主任：郭榮文 主計主任：洪嘉鳳 幼兒園長：吳瑋玲    

清潔隊長：姚憲文 殯葬宗教管理所長：吳曉菁 

五、主    席：林主席天祥 

六、紀    錄：臺西鄉民代表會組員李明機 組員王秀芳 

七、第十次會議： 

林秘書俊嵩：雲林縣臺西鄉民代表會第 22屆第 5次定期會，時間：

114 年 5 月 2 日（星期五）第十次會議，現在代表出

席，已達法定開會人數，請主席宣布開會。 

    林主席天祥：各位代表同仁、公所李鄉長、林秘書、各課室主管

大家好，現在代表出席，已達法定開會人數，會議

開始，請秘書宣讀會議記錄。 

    林秘書俊嵩：本會林主席、各位代表先進、公所李鄉長、林秘書、

各課室主管大家好，雲林縣臺西鄉民代表會第 22 屆

第 5 次定期會，時間；114 年 4 月 30 日（星期三）

第 8 次會議，議程： 

(1)、審議第 4 號議案，為辦理「鄉內公共建設新建、維

修保養等工程」案，經費為 3,000 萬元整，經本會

審議同意先行墊付 3,000 萬元整，照原案通過。 

(2)、審議第 5 號議案，為辦理「排水溝淤積清理及損壞

整修工程」案，經費為 200 萬元整，經本會審議同

意先行墊付 200 萬元整，照原案通過。 

(3)、審議第 6 號議案，為辦理「新生兒金讚」案，經費
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為 500 萬元整，經本會審議同意先行墊付 500 萬元

整，照原案通過。以上報告。 

    林主席天祥：各位代表同仁，針對秘書宣讀的會議記錄，有無意

見？哪沒有意見，繼續下一個議程。 

    林秘書俊嵩：審議一般議案，審議第 7 號議案，提案人：台西鄉

公所。 

          類別：社會。 

          案由：為辦理 114 年度「雲林縣臺西鄉崙豐部落中央廚房

新建工程」案，經費為新台幣 300 萬元整，因本所

無編列是項預算，敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

            二、經費來源依雲林縣政府 114 年 1 月 7 日府社老二字

第 1142606329號函同意，工程於 114 年起分 3 年執

行及補助，補助金額分別為 300 萬元、500 萬元及

1,120 萬元，總計 1,920 萬元，先予敘明。 

三、有鑒於縣府114年2月24日府社老一字第1142615074

來函，同意本年度補助新台幣 300 萬元整，爰此依規

定提請貴會審議。 

          辦法：經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算

帳務轉正。請審議。 

      林主席天祥：請公所提案課室針對提案，提出說明？ 

    黃課長美燕：大會林主席、各位代表先進、鄉長、兩位秘書、各

課室主管大家好，這件是我們社會課提出來的，首

先要感謝我們的代表先進在我們 113 年，我們的預

算裡面給我們編 130 萬給我們支持，可以先給我們

設計規劃，我們設計規劃以後我們的李文來鄉長也

很積極給我們的縣府申請經費，總共就是跟縣府申

請經費 1,920 萬，因為這個工程就是說現在縣府今

年度同意先 300 萬給我們，這廚房蓋好以後，我們

這些社區剩裡面沒做食堂的，我們可以就是有一些

就是中餐可以提供獨居的長者給他出來跟大家吃飯

配話，讓他們的生活可以比較健康快樂，所以在此

希望我們代表先進可以支持這個提案，以上謝謝。 
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    林主席天祥：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    林代表勝山：主席、鄉長、兩位秘書、各課室主管、各位代表同

仁大家早安，關於這案他分成三年的經費來補助我

們就對了，這三年有些做了三年以後都已經舊了，

所以 300 萬要做什麼？ 500 萬要做什麼？到最後

1,120 萬要做什麼？可以跟我們這些代表做一個說

明嗎？ 

    黃課長美燕：多謝我們勝山代表的提問，現在就是說這個廚房就

是我們崙豐旁邊有一個崙豐部落多功能活動中心，

旁邊就是有善心人士捐給我們公所，這塊地算公所

的地，所以我們現在就是要規劃這塊地來蓋中央廚

房，現在就是我們不可能一次全部馬上蓋好，一定

要一年、兩年，還有到時再驗收，所以縣府就是 300

萬部份就是我們前面工程先發標出去的時候，我們

先給廠商，就是他完成合約已經申請建照，完成初

步的計劃審查給我們初圖，我們是不是就可以撥

300 萬給他，明年度他工程蓋到一半，我們就可以

給他 500 萬，第三年的時候他完全蓋好，驗收沒問

題，我們給他 1,120 萬這樣。 

    林代表勝山：我的意思就是說這前面 300萬是做什麼？到最後 500

萬再來 1,120 萬這是怎麼做法，怎麼分期？這怎麼

分這樣？ 

    黃課長美燕：現在就是要跟代表報告的是，其實這沒特別的分法，

只是初步是剛開始工程要標出去怕到時沒廠商，因

為縣府有特別說，說這 300 萬就是 114 年一定要用

完，所以我們不敢說編太多，到時候如果編太多，

如果廠商不到那個程度，我們給他那麼多錢也沒辦

法，所以我們是說初步，我們是跟建設課館長溝通，

差不多這個分法，是沒說一定要怎麼分。 

    林代表勝山：像這 300 萬若做好，500 萬就要等明年才開始做。 

    黃課長美燕：他全部是補助 1,920 萬，他是分三年，今年度先 300

萬下來，他的意思是說因為縣府要控管，他如果

1,920 萬全部下來就是 114 年全部要做完，可是我

們可能沒辦法，不可能一間房子 1 年度馬上就蓋好

驗收好，所以他就是分三個期間給我們，分三年給
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我們這樣。 

    林代表勝山：我最主要是說意思是說你 300 萬做好，其他要去做

今年你不是要叫工廠休息，我是說為何分成這樣。 

    黃課長美燕：現在就是說我們就是今年 300 萬我們工程完成一部

份以後，明年度他也是同樣 500 萬會下來，116 年

的時候 1,120 萬會下來。 

    林代表勝山：若做完就對了。 

    黃課長美燕：對對對。 

    林代表勝山：像我們現在本來我們旁邊有租那個居家長照。 

    黃課長美燕：對對。 

    林代表勝山：現在已經沒有了嗎？ 

    黃課長美燕：現在再標出去了。 

    林代表勝山：再標出去了？ 

    黃課長美燕：再標出去了。 

    林代表勝山：我是說蓋好，又不能賺錢要怎麼辦，好啦。 

    黃課長美燕：再標出去了，代表，謝謝。 

林主席天祥：各位代表同仁還有什麼其它意見嗎？ 

    林主席天祥：各位代表同仁哪無意見，本案，照原案通過，繼續

議程。 

    林秘書俊嵩：審議第 8 號議案，提案人：台西鄉公所。 

 類別：社會。 

          案由：為辦理「114 年度復康巴士營運」案，經費為 70 萬

元整，因本所無編列是項預算，敬請貴會同意先行

墊付，請審議。 

          理由： 

一、 依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民

代表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

二、 經費來源依台塑企業麥寮管理部 114 年 2 月 10 日

(114)麥總字第 24580024D961 號函，同意核撥 2024

年促協金至本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限

公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

          辦法：經大會審議通過後，據以執行並辦理追加(減)預算

帳務轉正。請審議。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對公所提案，請踴躍提出意見。 

    黃課長美燕：社會課第二次報告，這件也是我們社會課提出的，
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這是我們的復康巴士就是我們 109 年的時候開始駛

行，施行就是感謝我們台塑企業和我們代表會先進

給我們幫忙給我們支持通過，到今年 114 年我們總

共運轉這些行動比較不方便的民眾總共有 1991 人

次，能夠讓這些行動不方便經濟比較不落實的民眾

可以方便去就醫，讓他們的生活可以比較有保障也

可以讓我們政府的施政美德繼續延續下去，在此希

望各位代表先進能夠給我們支持，謝謝。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對課室的提案有意見嗎？如果沒有

本案照原案通過。 

    黃課長美燕：在此特別藉這個機會給我們的林天祥主席和代表先

進，我們的鄉長和主管同仁和兩位秘書和代表會同

仁邀請，就是明天 5 月 3 日在我們公所 2 樓辦一個

模範母親孝行楷模表揚大會，希望我們大家能夠過

來給我們觀禮給我們指導，以上謝謝 

    林秘書俊嵩：審議第 9 號議案，提案人：台西鄉公所。 

          類別：環保。 

          案由：為辦理「雲林縣臺西鄉公所村辦公處環境清潔維護」

乙案，經費為 72 萬元整，因本所無編列是項預算，

敬請貴會同意先行墊付，請審議。 

          理由： 

            一、依據地方制度法第 37 條第 1 項第 6 款、臺西鄉民代

表會組織自治條例第 15 條第 1 項第 6 款辦理。 

            二、經費來源依台塑企業麥寮管理部 114 年 2 月 10 日

(114)麥總字第 24580024D961 號函，同意核撥 2024

年促協金至本鄉公庫在案，並依麥寮汽電股份有限

公司促協金補(捐)助執行要點項下運用。 

          辦法：俟貴會審議通過後函送縣府核備。請審議。 

    林主席天祥：請公所業務單位針對提案，提出說明？ 

    姚隊長憲文：大會林主席、各位代表先進、鄉長、秘書、各位同

仁大家好，關於第 9 號議案是清潔隊所提出的，就

是由我們促協金來提撥經費 72萬元整來分成 4級來

補助我們 15 村，來做環境清潔的工作，我們有一個

各村辦公處的經費補助一覽表，在我們最後一頁，
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就是分做四級，第一級有 37,500元到第四級有

60,000 元，有分大小村來補助我們各村來做環境清

潔維護的工作，以上報告。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對公所的提案請踴躍提出意見，若

沒意見照原案通過，繼續議程。 

    林秘書俊嵩：臨時動議。 
林主席天祥：各位代表同仁有任何意見？任何問題？請踴躍提

出。 

    吳代表俊德：主席、李鄉長、兩位秘書、各課室主管、各位代表

同仁大家早安，最近五港的村民有反應，關於我們

清潔隊垃圾車和回收車在五港這趟的垃圾車的時間

都不穩定，照理說我們垃圾車相差 5 分鐘 10 分鐘是

正常的，但是五港他們說有時候差半小時，所以拜

託隊長了解是什麼原因，為什麼差半小時，所以他

們有時候要等垃圾車，有時候時間都沒辦法掌握，

再來就是他們的回收車的態度非常不好，所以這個

再麻煩隊長去了解一下，他們也有在建議改天我們

清潔隊如果要打考績可以針對這些清潔隊人員我們

大部份是很認真，但是有人反應的，有百姓反應你

態度不好的，這是不是列入以後要打考績一個依據，

給他們一個警惕，說百姓有反應他們態度不好，還

有些開太快，那個有歐巴桑跑出來了，他也追不到，

雖然五港有兩趟，這邊跑過來這邊要過，過馬路也

很危險，所以這點再拜託我們隊長再注意一下。 
    林主席天祥：隊長。 

    姚隊長憲文：感謝我們吳代表對我們清潔隊的關心，因為這垃圾

車和資收車為什麼有時候時間會有落差。 

    吳代表俊德：垃圾車。 

    姚隊長憲文：因為我們垃圾車的時間因為我們一般星期一及星期

四垃圾量會比較大，所以有時候會晚到，其他的星

期二、星期五、星期六，因為垃圾量會變少，因為

星期一前一天禮拜天變兩天的量，所以和星期四是
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兩天的量，所以垃圾車和回收車再跑會稍微慢一點，

這個我們回去會要求下午我們有要開會，會要求他

們的時間不能差太久差太遠，另外像回收車，上個

禮拜吳代表有講過回收分類的問題，所以一般如果

跟民眾有一些爭吵，可能是這個問題，這個會後我

們會加強要求的。 
    吳代表俊德：一般像我們在崙豐一般垃圾車是很準時，時間大概   

四點到我們家門前，這些住戶他們知道 55 分了，垃

圾車要來了，其實都很準時，為什麼五港會產生晚

半小時，這你要了解一下，包括我工廠那裡，一星

期才一次也很準時，我認為我所遇到的都很準時，

他怎麼會認為差很多，再來他們也在建議一點，就

是四湖他們有辦定點丟垃圾，我們有些去田裡工作，

有些上班時間不方便回來丟垃圾，他們有定點一個

地方讓人家事先能丟垃圾，是不是我們可以來試看

看這效果怎麼樣，好嗎？ 

    姚隊長憲文：跟吳代表報告，其實我們定點收運都有，我們目前

有像台西菜市場，在這隔壁，還有我們南部有四村，

有五個點都有定點，但是那是星期二和星期五中午，

牛厝、溪頂、泉州、五榔。 
    吳代表俊德：都是在南部這邊。 

    姚隊長憲文：對。 

    吳代表俊德：北部這邊沒有？ 

    姚隊長憲文：這邊沒有，因為我們車輛、人員，尤其車輛也不夠。 

    吳代表俊德：我們北部這邊一些大廟，若比較有空間可以跟他們

協商，大廟比較有地方，一小塊讓我們像這樣有些

比較不方便的，但是我們不能叫廟公給我們處理，

清潔隊隊員要下去收這些垃圾，要叫廟公拿過去他

一定不要。 

    姚隊長憲文：這我們在列入考量，謝謝。 
    林主席天祥：各位代表還有其他意見嗎？若沒意見，繼續議程。 

    林秘書俊嵩：宣讀今天議程會議紀錄； 

                審議一般議案，審議台西鄉公所提案，審議第 7 號  
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議案；為辦理 114 年度「雲林縣臺西鄉崙豐部落中

央廚房新建工程」案，經費為 300 萬元整，決議：

照原案通過；審議第 8 號議案；為辦理「114 年度

復康巴士營運」案，經費為 70 萬元整，決議：照原

案通過；審議第 9 號議案；為辦理「雲林縣臺西鄉

公所村辦公處環境清潔維護」乙案，經費為 72 萬元

整，決議：照原案通過。以上報告。 

    林主席天祥：各位代表同仁針對秘書宣讀的會議紀錄有無見？哪

無意見，本次會議到這結束。散會。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         
八、散會：民國 114 年 05 月 02 日上午 11 時 10 分 

PS:以上議事錄紀載內容係依現場發言語(意)譯而成，若有爭議仍以現場錄音及當事人原意為憑。 
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本 次 大 會 議 決 案 諮 議 情 形 及 結 果  

議 決 案

別  

類

別  

編

號  
案 由  議 決  

諮 議 情

形 及 結

果  

雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

主

計 
1 

檢送本鄉 113 年度總

決算案，請  貴會惠予

審議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 

雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

主

計  
2  

檢送本鄉 113 年度動支

第二預備金數額表案，

請  貴會審議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 

雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

民

政  
3  

為辦理「雲林縣臺西鄉

各村自治事務及基層建

設工作補助」案，經費

為 30 萬元整，因本所無

編列是項預算，敬請貴

會同意先行墊付，請審

議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 

雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

建

設  
4  

為辦理「鄉內公共建設

新建、維修保養等工

程」案，經費為 3,000

萬元整，因本所無編列

是項預算，敬請貴會同

意先行墊付，請審議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 

雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

建

設  
5  

為辦理「排水溝淤積清

理及損壞整修工程」

案，經費為 200 萬元

整，因本所無編列是項

預算，敬請貴會同意先

行墊付，請審議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 

雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

社

會  
6  

為辦理「新生兒金讚」

案，經費為 500 萬元

整，因本所無編列是項

預算，敬請貴會同意先

行墊付，請審議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 
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雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

社

會  
7  

為辦理 114 年度「雲林

縣臺西鄉崙豐部落中央

廚房新建工程」案，經

費為新台幣 300 萬元

整，因本所無編列是項

預算，敬請貴會同意先

行墊付，請審議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 

雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

社

會  
8  

為辦理「114 年度復康

巴士營運」案，經費為

70 萬元整，因本所無編

列是項預算，敬請貴會

同意先行墊付，請審議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 

雲 林 縣 

臺 西 鄉 公

所 

環

保  
9  

為辦理「雲林縣臺西鄉

公所村辦公處環境清潔

維護」乙案，經費為 72

萬元整，因本所無編列

是項預算，敬請貴會同

意先行墊付，請審議。 

照 原 案 通

過 

主席報告並

無錯誤無人

異 議 
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雲林縣臺西鄉民代表會  

主 席： 林 天 祥 
中 華 民 國 1 1 4 年 0 5 月 0 2 日 


